

Information (salariés de fournisseur)



La société Diagnostica Stago S.A.S 3 allée Thérèse, 92600 Asnières sur Seine, France (ci-après « Stago ») réalise un traitement de vos données personnelles dont la finalité est la Gestion administrative et technique des fournisseurs et prestataires consultants, selon son intérêt légitime à interagir avec ses fournisseurs.

Les destinataires de vos données sont le service Achat de la Direction Financière, les services de Stago en interface avec votre organisation et les sous-traitants qui présentent des garanties suffisantes quant à la mise en œuvre de mesures techniques et organisationnelles appropriées afin d'assurer la sécurité et la confidentialité de vos données personnelles.

Les catégories de données sont les données d'identification et données de contact (Nom, Prénom, adresse email, numéro de téléphone, fonction). Elles sont conservées pendant la durée de la relation de votre organisation avec Stago ou suite à une demande de modification;

Il n'est pas prévu de transfert de vos données à caractère personnel hors de l'UE. Ce traitement de donnée n'inclut pas de décisions individuelles exclusivement basée sur un traitement automatisé.

Vous pouvez demander, en vous adressant au DPO de Stago ([Stago - Contact DPO](#)) l'accès à vos données à caractère personnel, l'effacement selon les dispositions de l'article 17 du RGPD, la rectification ou une limitation du traitement selon les dispositions de l'article 18 du RGPD ou vous opposer au traitement à tout moment, pour des raisons tenant à votre sa situation particulière.

Si vous estimez que vos droits à la protection des données ne sont pas respectés, vous pouvez également adresser une réclamation à la Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL) 3 place de Fontenoy TSA 80715 75334 PARIS CEDEX 07 <https://www.cnil.fr/fr/plaintes/> .

information (Supplier's employee)



The company Diagnostica Stago SAS 3 allée Thérèse, 92600 Asnières sur Seine, France (hereinafter "Stago") processes your personal data for the purpose of management of customer accounts, recovery and processing of disputes, according to its legitimate interest in obtaining payment of its invoices.

The recipients of your data are the credit department of the Finance Department, the departments of Stago in interface with your organization and its data processors which present sufficient guarantees as to the implementation of appropriate technical and organizational measures in order to ensure the security and confidentiality of your personal data.

Your contact data (Name, First name, email address, telephone number, position) and data related to the organization (Business, Name of the manager) are stored for the duration of your organization's relationship with Stago or following any change request; The data related to each follow-up procedure is kept until the end of the processing and then is subject to statistical processing up to 12 months later. These statistics are related to the knowledge of the organization, not of the people.

There are no plans to transfer your personal data outside the EU (unless your organization is located outside of the EU). This data processing does not include individual decisions based exclusively on automated processing.

You can request, by contacting the DPO of Stago ([Contact DPO | Stago.com](#)) access to your personal data, erasure according to the provisions of Article 17 of the GDPR, rectification or restriction of processing according to the provisions of Article 18 of the GDPR or object to the processing at any time, for reasons relating to your particular situation.

If necessary, you also have the right to lodge a complaint with the CNIL (Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés) if you were not satisfied with the answers provided by Stago <https://www.cnil.fr/fr/adresser-une-plainte>